

# 24Jam

## Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

Dec 20, 2023 - 16:45



*Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga dalam Kegiatan DDS*

Pada hari Rabu, 20 Desember 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripda Gilbert Nadeak, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan DDS (Door to Door System) atau sambang ke rumah warga di Kp. Tugu, Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan masyarakat guna membangun hubungan yang lebih erat dan menggali informasi terkini di tengah-tengah mereka.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan dialog interaktif, di mana Bripda Gilbert Nadeak berbagi informasi seputar program-program Kapolres Sukabumi yang diusung dengan prinsip "AA DEDE." Prinsip ini menggarisbawahi pentingnya keamanan, kedisiplinan, dan empati dalam menjalin hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyampaikan program Kapolres, tetapi juga menyediakan nomor kontak hotline dan WhatsApp sebagai layanan informasi dan pengaduan kepada masyarakat. Ini merupakan langkah konkrit dalam memastikan aksesibilitas dan responsivitas kepolisian terhadap kebutuhan dan aspirasi masyarakat Desa Cibodas.

Pentingnya menjaga keamanan ditekankan melalui himbauan agar masyarakat tetap melaksanakan sistem keamanan lingkungan (siskamling). Hal ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas, tetapi juga memperkuat solidaritas antarwarga dalam menjaga keamanan bersama.

Bhabinkamtibmas juga memberikan penyuluhan mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) sebagai bentuk upaya preventif terhadap potensi kejahatan yang berkaitan dengan perdagangan manusia.

Kapolres Sukabumi, yang senantiasa memprioritaskan penguatan kemitraan dengan masyarakat, memberikan apresiasi tinggi terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Cibodas. Beliau menyatakan, "Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bripda Gilbert Nadeak merupakan implementasi nyata dari semangat pelayanan dan keterlibatan Polri dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Teruslah berkolaborasi dengan baik demi terwujudnya kehidupan yang lebih baik di Desa Cibodas." Semoga kegiatan serupa dapat terus dilakukan guna memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat.